

Marlies Mejias, championne absolue du 1er Tour de l'Uruguay pour dames



Montevideo, 29 janvier. (RHC/PL).- La cycliste cubaine, Marlies Mejias, a remporté et de loin, le 1er Tour de l'Uruguay pour dames.

Championne panaméricaine de cyclisme sur piste, a remporté la quatrième et dernière étape de 90 kilomètres et elle a terminé première du classement général.

Embauchée par le Club Weber Shimano Ladies Power, la seule équipe latino-américaine avec la licence de l'Union Cycliste Internationale, Marlies Mejías avait gagné la première et la seconde étape du Tour, était entrée seconde à la troisième étape et par-dessus le marché elle a remporté les Prix spéciaux de montagne et du sprint.

Peu après avoir franchi la ligne d'arrivée, la cycliste cubaine a remercié les organisateurs du Tours de leur invitation.

Elle s'est également dite reconnaissante de ses sponsors et du Club Shimano, le meilleur de la compétition, pour l'appui qu'ils lui ont offert.

Elle a aussi adressé ses salutations au peuple de Cuba. «Je sais qu'il me suit » a-t-elle relevé dans des déclarations à la presse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/119999-marlies-mejias-championne-absolue-du-1er-tour-de-luruguay-pour-dames>



Radio Habana Cuba